

Según analistas de mercado: Los factores que impulsaron al peso chileno

Se reactivó el apetito por riesgo tras el alto el fuego en Medio Oriente.

EL MERCURIO INVERSIONES

El alivio que se sintió en los mercados globales se extendió al peso chileno. La tregua entre Israel e Irán se alineó con otros factores que impulsaron a la moneda local: el dólar en Chile cayó \$11,9, hasta los \$936,1.

“Se ve una mejor relación de intercambio para Chile y eso impulsó al peso”, dice Arturo Curtze, analista senior de Alfredo Cruz y Cía. Una gran importación del país, es decir, el petróleo, retrocedió tras la tregua: el WTI cayó 6%, hasta los US\$ 64,37 el barril. Y la principal exportación subió: los precios futuros del cobre avanzaban 0,49%, a US\$ 4,873 la libra, antes del cierre del dólar en Chile.

El dato del crudo no sería menor. Crédit Agricole advirtió que el peso chileno es la moneda latinoamericana más expuesta al conflicto en Medio Oriente, dado que el país es exportador neto de petróleo.

Y otros factores ayudaron, como la caída del dólar a nivel internacional: el Dollar Index retrocedió 0,45%, a 97.970. “La disminución en las tensiones geopolíticas llevó al dólar a nivel mundial a la baja y nosotros nos acoplamos”, dice Eduardo Orpis, estratega de Gemines Consultores.

Ahora, habría nuevos niveles técnicos, esos “pisos y te-

chos” basados en estadísticas para predecir movimientos futuros. Tras romper el soporte de \$941, Curtze cree que podría probar los \$928. Ese nivel, advierte, será difícil de cruzar hasta que se resuelvan las primarias oficialistas.

En medio de la volatilidad causada por Trump, Miguel Medell, director para Latinoamérica de Omega IGF, ve un rango entre \$931,69 y \$949,43. Si va hacia abajo, cree que buscaría los \$920.

No es el único. “De mantenerse la desescalada geopolítica junto a un tono más dovish de la Fed, el dólar podría continuar con su tendencia bajista”, dice Rodrigo Lama, CBO de Global 66. Mira hacia los \$920.

Otros no están convencidos. “El descenso en el tipo de cambio es más bien transitorio: el precio del cobre está por sobre sus fundamentos y los riesgos globales siguen altos”, advierte Juan Ángel San Martín, economista independiente. Y agrega que en la carrera presidencial ha tomado mayor distancia del centro, “algo que causa incertidumbre”.

De hecho, vendrían días volátiles para el peso por las elecciones, dice Nicolás Saldías, analista en The Economist Intelligence Unit. Y advierte que si José Antonio Kast o Jeannette Jara ganan competitividad, podría sufrir la moneda local.

EL MERCURIO
Inversiones

www.elmercurio.com/inversiones